



**ÉDITION**

## Création d'un prix littéraire pour artistes

La maison d'édition Actes Sud et la Fondation Alfred Latour ont annoncé, le 5 avril, le lancement d'un prix littéraire bisannuel en partenariat avec les éditions de l'Imprimerie nationale. Créé en hommage à l'artiste pluridisciplinaire Alfred Latour, à l'occasion du 130<sup>e</sup> anniversaire de sa naissance, le prix a pour but de soutenir les artistes en début de carrière. Le lauréat sera récompensé par l'édition d'un ouvrage sur son projet artistique dans l'année suivant la remise des prix et par une dotation de 20 000 euros.

Le jury de la première édition (en septembre 2019) sera composé par Anne-Sylvie Bameule, directrice du département Art, Nature et Société chez Actes Sud (et directrice des éditions de l'Imprimerie nationale, qui font partie du groupe Actes Sud), François Hébel, directeur de la Fondation Cartier-Bresson, Werner Jeker, graphiste suisse, et Miquel Barceló. **ALISON MOOS**

